

Nuit Debout Malakoff

Commission Organisation, Compte Rendu de la réunion du 27/04/2016

Ordre du Jour :

- Tour de parole / bilan de la première nuit debout à Malakoff
- Organisation du prochain rendez-vous.

I. Bilan de la première Nuit Debout (tour de parole)

- Plusieurs organisateurs-rices ont été affectés aux mêmes tâches toute la soirée durant. Rotation de postes nécessaire pour une meilleure répartition des activités contraignantes (gestion du buffet, des tours de parole). => Détermination de responsables : liste de participation mise à disposition à chaque rassemblement NuitDebout. Doit-on donner son identité ? Oui mais à minima, c'est à dire sans la déclinaison d'appartenances à telles ou telles orgas, pour éviter climat de méfiance/susceptibilités. Bilan numérique : réussite, 100-120 personnes au départ dont nombreuses personnes qui ne sont jamais allées à la République. Bémol : Malakoff centre, peu de prise de paroles jeunes, qui sont intervenus surtout à la fin.
- Une organisation ouverte est nécessaire, éviter de se réunir dans des locaux, il faut en effet que les commissions se tiennent aussi sur la place pour être accessibles. Il faut que toutes les tâches techniques, y compris la gestion de la liste mail, soient rendues accessibles et partagées.
- Pour que la dynamique s'installe il faut plus de liberté, laisser les choses venir. Proposition de réunion le mercredi pour un Malakoff debout accessible aux salariés. Ou le dimanche pendant le marché pour que plus de monde puisse participer.
- Il est nécessaire de rester sur la place publique. Mais un minimum d'anticipation est nécessaire. Proposition d'organiser une intervention du côté de Stalingrad pour solliciter de nouveaux-elles participantEs. Il peut être utile de faire un tract à destination des personnes non-impliquées dans le mouvement, sur la base de quelques questions autour de la loi travail. Pour la distribution des tracts : système du crieur à tester, venir et s'installer avec une table et une banderole (cf Banderole "comment ça va" à l'occasion de la manif-anniversaire de mai 68).
- Il faut que les commissions jouissent d'une liberté de réunion (temps et espace) du moment que l'information circule, et que des comptes rendus sont faits en AG. À l'instar de la République, il faut pour chaque ND Malakoff un accueil/guichet d'information où sont référencées les commissions, leur objet et les informations relatives à leurs heures, et lieux de RDV. Avant de prévoir des interventions s'adressant à des quartiers/profils spécifiques (quartiers sud, travailleurs en journée...), il y a une dynamique à mettre en oeuvre telle que tout le monde s'y sente sollicité et en mesure d'y participer.
- Réussite relative de la soirée, étant donné les délais de préparation et le nombre. En revanche impression de flottement, on ne sait pas trop quoi en attendre. À République, c'est la masse

critique qui a permis d'établir la dynamique. Quid d'une distribution dans les quartiers sud quand les prérogatives de la nuit debout à Malakoff ne sont pas encore définies ?

- Il n'y a pas eu assez de jeunes, par ailleurs, problème de non inclusivité de l'assemblée du fait que tout le monde se tenait "debout" (pas de visibilité au delà de deux ou trois rangs). Une diffusion de tracts est à envisager à Malakoff, au marché, devant les lycées. La diversité Malakoffiote n'était que trop mal représentée (majorité de quinquagénaires/sexagénaires de classe moyenne).
- Il peut-être intéressant d'envisager un Marché Debout Malakoff s'adresserait de fait à plus de monde (Tout le monde fréquente le marché).
- L'Âge de la ND à Malakoff était très supérieur à celui de République. Il n'y a pas eu de musique à la hauteur de ce qui était annoncé.
- Se pose évidemment, pour la dynamique nuit debout à Malakoff, une question de contenu : Que Faire ? Il faut réfléchir à des propositions alternatives : peut on se passer des patrons, revenu minimum de base... Par ailleurs, faire preuve d'humour dans la façon de s'exprimer. Faire une manif des riches à Malakoff. Co-voiturage à organiser pour les quartiers périphériques de Malakoff. Rond Point Barbusse, Cité Pierre Valette [et villes voisines ? Ndlr].
- Il faut relativiser « l'ennui » malakoffiot, la révolte est diffuse, le calendrier des mobilisations est dense, une partie des habitantEs de Malakoff est déjà impliquée à la République et ailleurs.
- Pour la rendre attractive, il serait bon de lancer chaque ND par un débat inclusif. Eviter l'impression de picnic et d'entre-soi. La question de la représentativité est à relativiser, elle sert plus souvent à diviser qu'à lancer une dynamique commune. La Nuit Debout Malakoff s'inscrit par ailleurs dans une Nécessité de décentralisation de ce qui se passe à République. La question de la représentativité est à tempérer d'autant plus que nous ne sommes pas dans une démarche statistique, ni n'avons les outils permettant de rendre pertinente cette approche. Il faut privilégier en revanche une dynamique inclusive, proposer des porte à porte, départs collectifs pour distributions et/ou actions dans Malakoff. Le contenu des tracts doit être débattu en commission puis en assemblée populaire. Thématiques d'un tract à destination des MalakoffiotEs : travail, représentation, écologie [En cours de rédaction Ndlr]
- L'intérêt de la Nuit Debout Malakoff est d'organiser ici une agora pour les gens qui n'iront pas à République, de donner des espaces d'expression et de débat à un maximum de gens. Tôt ou tard se pose effectivement la question du "Que faire à Malakoff", voire "que faire de Malakoff ?"

II. Organisation de la prochaine Nuit Debout

(RDV 18h pour l'organisation logistique sur la place, RDV public annoncé à 19h)

1° Méthode de distribution du tract : modalités, etc...

2° Construction du campement : Bâches, Tables...

3° Animation de la Nuit Debout : Sono pas sono Sérénité Sérénité accueil

1° Tract

-Principes : reprise de la mouture initiale + petit bilan. Rester sur une mouture très simple.

Sollicitation vivante : "Venez faire qq chose, prendre la parole", appel à participation très large.

-Après critique des réseaux "sociaux" et de leur duplicité, d'un côté comme sponsor et support opportuns des mouvements et révoltes (Tunisie...), de l'autre de négociants -côtés en bourse- de métadonnées (personnelles et interpersonnelles, cartographie des liens tissés lors de mouvements sociaux etc...). La suppression des liens Twitter et Facebook du tract est adoptée à l'unanimité.

-Diffusion : vendredi matin et soir. Samedi matin devant l'intermarché.

Demander impressions auprès de ceux qui peuvent le faire au boulot.

Point de distribution pour récupérer le tract jeudi **entre 18h-19h à l'atelier Zinzolin**, 32 rue Etienne Dolet. ...Penser à envoyer un tract à l'attention de Mme la Maire.

2° Logistique

*La mise à disposition (provisoire, sous réserve d'autre proposition) de la BAM, 14 impasse Carnot comme lieu de dépôt du matériel logistique est acceptée à l'unanimité. Tout doit être déposé à la BAM **au plus tard à 17h samedi**.*

-En prévision du mauvais temps, mutualisation de bâches. Pour l'instant 2 bâches à oeillets à la BAM, deux ou trois autres à récupérer auprès de particuliers (M, I, et autres). Cordes longues, résistantes et waterproof à acquérir (M s'en occupe).

-Sono : aucun matériel à disposition, à envisager pour les Nuits Debout ultérieures. Mégaphone déconseillé pour mauvaise qualité. En attendant savoir-écouter et relayer à acquérir pour la prise de parole non amplifiée (cf amplis humains lors du mouvement Occupy).

-Nourriture : auberge espagnole, possibilité de dépôt à la BAM (avant 17h) ou d'amener directement victuailles au buffet de la nuit debout. Principe de la caisse Nuit Debout de participation libre aux frais maintenu.

3° Animation

-Mise en place d'un point Accueil, avec deux classeurs, organisés par date et par commission

-Porte voix en carton/Plot de chantier à se procurer.

-Récupération de cartons suffisamment grands pour affichage + Poska.

-Musique : carnets de chant à préparer/partager.

-Commission sérénité : pas nécessaire en l'état, mais attention de chacunE partagée pour régler les problèmes à plusieurs, et non individuellement comme samedi dernier.